

EKSPOS

Kapolres Sumbawa Barat Dapat Apresiasi dari Warga Atas Kepedulianannya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Feb 15, 2023 - 13:38



Sumbawa Barat - Ketua DPD Media Independent Online Kabupaten Sumbawa Barat (DPD MIO KSB) memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP sebagai inisiator program "One Day One Bansos".

Apresiasi itu disampaikan Ketua DPD MIO KSB, dikarenakan program tersebut memiliki nilai manfaat dan menyentuh masyarakat kecil yang sangat membutuhkan bantuan, terlebih pada saat masyarakat terdampak musibah banjir. Dan proses penyaluran sembakonya juga berkesinambungan dan hampir merata di semua wilayah.

"Terimakasih banyak pak Kapolres atas inisiasi program One Day One Bansos, sungguh program yang sangat bermanfaat bagi masyarakat Sumbawa Barat. Apalagi penyaluran bantuan sembako ini rutin dilakukan hampir setiap hari oleh

semua anggota dan bhabinkamtibmas yang bertugas di semua desa dan kelurahan di Kabupaten Sumbawa Barat," jelas Zulkifli Bujir, S.Sos Ketua DPD MIO KSB kepada media ini, Selasa (14/02/2023) sore.

Selain itu, lanjutnya, program Kapolres AKBP Heru "One Day One Bansos" bisa menjadi sabuk pengaman saat masyarakat terkena musibah bencana alam seperti banjir dan longsor, seperti yang dialami warga kecamatan Brang Rea dan kecamatan Taliwang saat ini.

"Saat ini KSB di kecamatan Brang Rea dan Taliwang berduka ditimpa musibah banjir, dan penyaluran bantuan sembako dari bapak Kapolres Sumbawa Barat masih gencar jalan kami liyat ditengah masyarakat dan menyisir masyarakat miskin yang benar-benar membutuhkannya," papar Zulkifli Bujir.

Menurutnya, Program One Day One Bansos juga sudah dilaksanakan oleh pak Kapolres secara pribadi saat mulai bertugas di Sumbawa Barat. Dan digencarkan lagi setelah pandemi Covid-19 melanda Indonesia dan sampai menjelang pemulihan ekonomi pasca pandemi yang disalurkan dengan melibatkan peran aktif Bhabinkamtibmas.

"Kelebihan dari program ini, para Bhabinkamtibmas dan anggota dimasing-masing Polsek menjadi lebih dekat dengan masyarakat. Sehingga kehadiran kepolisian sangat dirasakan ditengah-tengah masyarakat setelah digagasnya program One Day One Bansos," tutupnya penuh apresiasi.

Sementara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,MIP melalui kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos saat dikonfirmasi mengatakan, One Day One Bansos ini merupakan program yang digagas Bapak Kapolres AKBP Heru, untuk berbagi kepada sesama setiap hari atas dasar keikhlasan dengan sasaran warga yang betul-betul membutuhkan bantuan.

"Setiap hari Bhabinkamtibmas dimasing-masing Polsek kita membagikan paket sembako kepada warga desa binaannya yang kurang mampu. Program One Day One Bansos ini juga wujud dari sinergitas TNI-Polri," katanya.

Ia melanjutkan, Bapak Kapolres mengajak para Bhabinkamtibmas berbagi kebahagiaan berupa Bansos Sembako atas dasar keikhlasan. Sumbang warga desa binaan merupakan kegiatan wajib Bhabinkamtibmas sebagai ajang mendekatkan diri pada semua elemen masyarakat dengan sarana kontak berupa Bansos Sembako.

"Bhabinkamtibmas sebagai mitra masyarakat terus berupaya hadir dan memberikan pelayanan kepada masyarakat, salah satunya menyalurkan bantuan Sembako kepada warga yang benar-benar membutuhkan. Dan para Bhabinkamtibmas pasti mengetahui mana warga binaannya yang betul-betul membutuhkan sehingga bansos bisa dipastikan tepat sasaran," demikian, pungkas perwira polres asal Bogor Jabar ini. (Adb)